

上田 智子 (ウエダ トモコ)

2017年～、練習・試合後に選手の心身ケアを行い、ケガの処置など、専門知識をもち幅広く支えてくれました。

～コメント～



トヨタ自動車アンテロープスへのご声援をいつもありがとうございます。
2018-19シーズンをもちまして退団することになりましたので、この場をお借りしてご挨拶させていただきます。

2シーズンと短い期間でしたが、嬉しい事・楽しい事・大変な事・辛い事、数え上げたらキリがない程の様々な経験をさせていただきました。目標に向かって努力する選手を、近くでサポートできた事が私の一番の喜びでした。

従業員の皆様のご理解・ご支援に感謝申し上げます。
バスケットボールに集中できるととても良い環境を整えて頂き、その中で日々精進することが出来ました。微力ながらもチームに貢献できていたら幸いです。

ファンの皆様へおかれましては、会場内外での熱い応援を頂きありがとうございました。
勝つ喜び・負ける悔しさをファンの皆様・従業員の皆様・選手・スタッフと共有できたことを嬉しく思います。

これからもトヨタ自動車アンテロープスの選手・チームへの変わらぬ応援を宜しく願いいたします。

上田 智子